

Conférence de presse de Stéphane Hessel Jeudi 14 janvier 2010 à 17h45

Dans le cadre des élections régionales 2010, Stéphane Hessel s'exprimera auprès des journalistes sur son engagement dans la campagne Europe Écologie, en présence de candidats de la liste Europe Écologie Région Limousin et de militants de ce rassemblement.

Le 15 mars 2009, lors de la convention nationale des comités locaux Europe Écologie réunie au parc de la Villette, à Paris, aux côtés de Daniel Cohn-Bendit et José Bové, Stéphane Hessel a annoncé sa volonté de soutenir les listes Europe Écologie en vue des élections européennes du 7 juin 2009, dans l'espoir de voir émerger une gauche impertinente qui puisse peser.

Le 12 décembre 2009, il confirme ce soutien en annonçant sa présence en position non éligible sur la liste Europe Écologie Île de France, conduite par Cécile Duflot, lors des élections régionales de 2010.

Stéphane Hessel est un diplomate, ambassadeur et ancien résistant français. Il a participé notamment à la rédaction de la Déclaration universelle des droits de l'homme de 1948.

**Jeudi 14 janvier à 17h45, au café Bogota,
1 rue du Lieutenant - Colonel Farro
à BRIVE LA GAILLARDE**

<http://limousin.regions-europe-ecologie.fr/>
contact-limousin@regions-europe-ecologie.fr
Europe-Ecologie 11 rue Delescluze 87000 LIMOGES

